

In dem Online-Seminar „Pharmakovigilanz und Arzneimitteltherapiesicherheit (AMTS)“ von Herrn Dr. Goebel wurden alle technischen Möglichkeiten, wie z.B. die Chatfunktion, Multiple-Choice-Abstimmungen und das Verschicken von Links, vollumfänglich ausgenutzt, um das Seminar so interaktiv wie möglich zu gestalten und somit das Gefühl von Frontalunterricht zu vermeiden.

Durch seine spürbare Begeisterung für das Thema und sein sympathisches und einnehmendes Wesen konnte Herr Dr. Goebel alle Teilnehmer/innen des Seminars dazu motivieren, aktiv etwas zu den gewünschten Diskussionen beizusteuern. Er zeigte außerdem großes Interesse auch an den Teilnehmern selbst und deren berufliche Berührungspunkte mit der Pharmakovigilanz. Im Vortrag ging er dann gezielt auf einzelne Aspekte ein, die für die jeweiligen Bereiche (Apotheke, Krankenhaus, Forschung, Industrie) von besonderem Belang sind. Sein souveräner und sehr angenehmer Vortragsstil erinnert an ein längeres, fachliches Gespräch unter wertgeschätzten Kollegen.

Der Vortrag selbst war klar und nachvollziehbar strukturiert in mehrere Themenblöcke. In einer allgemeinen Einführung wurden alle Teilnehmer/innen mit unterschiedlichem Vorwissen auf den gleichen Stand gebracht. Es gab eine angemessene Zahl an kurzen und längeren Pausen und viele Möglichkeiten Fragen (auch an die anderen Teilnehmer/innen) zu stellen. Selbst nach dem Seminar stand Herr Dr. Goebel noch für individuelle Fragen zur Verfügung und nahm sich viel Zeit dafür.

Ich habe in der kurzen Zeit sehr viel über Pharmakovigilanz und Arzneimitteltherapiesicherheit gelernt, und zwar nicht nur in Bezug auf die Weiterbildung zur Fachapothekerin, sondern auch für den beruflichen Alltag und denke, dass das auch für alle anderen Teilnehmer/innen zutrifft.

Ich danke Herrn Dr. Goebel vielmals für das sehr gelungene, informative und spannende Seminar und kann es allen Interessierten wärmstens weiterempfehlen.

Annette Kollmeier, Apothekerin in der pharmazeutischen Industrie

21. Juli 2020

